
 
 
 
 

CONSEJO GENERAL 
 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL VEINTIOCHO DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL DOS 

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS VEINTE HORAS CON CINCO MINUTOS DEL DÍA 
VEINTIOCHO DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL DOS, CON EL OBJETO DE 
REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN CALLE INSURGENTES 
NÚMERO CIENTO OCHENTA Y CINCO, COLONIA CENTRO, PRESIDIDA 
POR EL LICENCIADO MIGUEL RIVERA VILLA, EN SU CARÁCTER DE 
CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LICENCIADO JOSÉ 
MANUEL ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO 
EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUY BUENAS NOCHES SEÑORA Y 
SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES CONSEJEROS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SEÑORES 
CONSEJEROS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA, SEAN 
BIENVENIDOS A ESTA SESIÓN ORDINARIA, MISMA QUE DA INICIO 
SIENDO LAS VEINTE HORAS CON CINCO MINUTOS DEL DÍA 
VEINTIOCHO DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL DOS, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS NOCHES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. MIGUEL RIVERA VILLA, PRESENTE; CONSEJERA Y 
CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, 
PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; L.A.E. JOSÉ 
GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; L.A.E. JUAN ANTONIO 
RUÍZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; POR LOS 
REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. LIC. 
OTILIO RIVERA HERRERA, (FALTA JUSTIFICADA); DIP. LIC. RAÚL 
RODRÍGUEZ SANTOYO, (FALTA JUSTIFICADA); DIP. LIC. JOÉL ARCE 
PANTOJA; (FALTA JUSTIFICADA), DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA 
ORTEGA; (FALTA JUSTIFICADA): POR LOS REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN NACIONAL: LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE; PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, LIC. EDUARDO NOYOLA RAMÍREZ, PRESENTE; 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: LIC. JUAN CORNEJO 
RANGEL, AUSENTE, LIC. FELIPE ANDRADE HARO, AUSENTE: PARTIDO 
DEL TRABAJO: LIC. MIGUEL JAQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ 
TINAJERO, AUSENTE, LIC, DORA ELIA MÁRQUEZ VALADEZ, AUSENTE; 



PARTIDO DE LA SOCIEDAD NACIONALISTA: LIC. MARÍA GUADALUPE 
FLORES MÉNDEZ; AUSENTE, C. ROSALÍA CALDERÓN FLORES, 
AUSENTE; PARTIDO ALIANZA SOCIAL: LIC. JUAN ANTONIO SÁNCHEZ 
SILVA, AUSENTE, LIC. JOSÉ ÁNGEL REYES MELÉNDREZ, AUSENTE; 
CONVERGENCIA POR LA DEMOCRACIA, PARTIDO POLÍTICO NACIONAL: 
LIC. AGUSTÍN RINCÓN DELGADO, PRESENTE; SU SERVIDOR, EL 
SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA 
QUE SON SIETE ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y 
CUATRO ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ, ADEMÁS DEL 
SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL 
PARA SESIONAR. ASÍ MISMO INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE 
ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN, LOS SEÑORES DIRECTORES 
EJECUTIVOS DE: ORGANIZACIÓN ELECTORAL, DR. RICARDO 
HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, DE LA DIRECCIÓN TÉCNICA, LIC. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, EL COORDINADOR DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL, C. MANUEL SORIANO, LA ENCARGADA DE LA DIRECCIÓN DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ, Y EL 
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN, L.C. JOSÉ 
MANUEL CARLOS SÁNCHEZ, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA 
JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO, DÉ 
LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES INTEGRANTES DEL 
CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE PROYECTO 
ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE ASISTENCIA Y 
DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO DOS: 
APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: LECTURA DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DEL ACTA 
DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL VEINTINUEVE DE MAYO Y 
EXTRAORDINARIA DEL DOCE DE JUNIO DE DOS MIL DOS; PUNTO 
NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DEL AÑO 
DOS MIL DOS; PUNTO NÚMERO SEIS: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO 
CONSULTE A LA SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES SI 
ES DE APROBARSE EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA VEINTIOCHO DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL 
DOS, QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO, 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO TRES, 
LECTURA DE CORRESPONDENCIA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: AL IGUAL QUE EN OCASIONES 
ANTERIORES, LA CORRESPONDENCIA SE ENCUENTRA A SU 
DISPOSICIÓN EN LA SECRETARÍA EJECUTIVA Y LE PIDO YO AL SEÑOR 
SECRETARIO DÉ LECTURA A LO QUE CONSIDERE DE MAYOR 
RELEVANCIA A EFECTO DE ESTAR AQUÍ ENTERADOS EN ESTE 
ÓRGANO COLEGIADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: COMO NO SEÑOR PRESIDENTE, 
INFORMO A LOS SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL 
QUE LA DIVERSA CORRESPONDENCIA TIENE QUE VER CON 
COMUNICADOS ENTRE ÓRGANOS ELECTORALES DE LAS ENTIDADES 
SOLICITANDO DOCUMENTACIÓN, NORMATIVIDAD, COMUNICADOS DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ENTREGANDO INFORMES FINANCIEROS, 
TRIMESTRALES, COMUNICACIONES INTERNAS DE LAS DIRECCIONES 
EJECUTIVAS Y EN GENERAL, Y DE LAS POCAS QUE SERÍAN 
IMPORTANTES SEÑALAR DOY CUENTA CON LA SIGUIENTE, (DA 
LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO, MISMO QUE SE ANEXA AL 
ORIGINAL DE ESTA ACTA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: NO SÉ SI EXISTA ALGÚN COMENTARIO, 
DE NO SER ASÍ, YO LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON 
EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO CUATRO, 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL VEINTINUEVE DE MAYO Y EXTRAORDINARIA DEL 
DOCE DE JUNIO DE DOS MIL DOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: AL IGUAL QUE EN OCASIONES 
ANTERIORES, ESA DOCUMENTACIÓN SE LES ENVÍA CON LA 
ANTICIPACIÓN QUE POR MINISTERIO DE LEY SE ESTABLECE Y DESDE 
LUEGO USTEDES CON TODA OPORTUNIDAD HACEN LAS 
CORRECCIONES QUE EL CONTENIDO DEL ACTA MEREZCA, EN TAL 
VIRTUD, YO LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO CONSULTE A LA SEÑORA 
Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES SI ES DE APROBARSE LA 
DISPENSA DE LA LECTURA DEL PROYECTO DE ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL DÍA VEINTINUEVE DE MAYO Y EXTRAORDINARIA DEL 
DOCE DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL DOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DEL PROYECTO DE ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 
VEINTINUEVE DE MAYO Y EXTRAORDINARIA DEL DOCE DE JUNIO DE 
DOS MIL DOS, QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ANTES DE ELLO, SE CONCEDE LA 
PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, QUIÉN EXPRESA; SÍ, PARA SOLICITAR UNA CORRECCIÓN 
AL ACTA EN LA HOJA DOCE, DEL VEINTINUEVE DE MAYO, EN ESA 
HOJA DOCE, EN LA LÍNEA DIECISIETE DEL PÁRRAFO QUE CONTIENE 
MI INTERVENCIÓN, INICIA; PUESTO QUE FUERON APROBADOS Y DEBE 
DECIR, PUESTO QUE NO FUERON APROBADOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO TOME CUENTA DE ELLO 
Y ADELANTE SEÑOR SECRETARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL DÍA VEINTINUEVE DE MAYO DEL AÑO DOS MIL DOS, 
CON LAS OBSERVACIONES HECHAS POR EL CONSEJO GENERAL, 
QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 
LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO, 
CONSULTE A LA SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES SI 
ES DE APROBARSE EL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
DOCE DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL DOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL DÍA DOCE DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL DOS, 
QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 
LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO CINCO, 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DEL AÑO DOS MIL 
DOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: AL IGUAL QUE SE HA VENIDO 
ESTILANDO, SE LES ENVÍA EL INFORME DE CADA UNA DE LAS 
DIRECCIONES A EFECTO DE QUE USTEDES ESTÉN INTERIORIZADOS 
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DE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALIZAN Y EN TAL VIRTUD SE 
CONCEDE EL USO DE LA PALABRA POR SI HAY ALGÚN COMENTARIO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIÉN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, EN SESIÓN ANTERIOR, 
HABÍA YO PLANTEADO DE QUE EL FORMATO PUDIERA MODIFICARSE, 
CON LA FINALIDAD DE PODER CONTRASTAR AVANCES QUE SE HAN 
DADO EN CADA UNO DE LOS RUBROS QUE LA JUNTA EJECUTIVA 
INFORMA, Y VEO QUE AHORA TENEMOS PRECISAMENTE ESE MEDIO 
DE CONTRASTE, DE COMPROBACIÓN DE AVANCES EN LA COLUMNA 
AVANCE DEL MES Y EN LA COLUMNA, AVANCE ACUMULADO, ESO NOS 
PERMITE PUES A NOSOTROS IR VIENDO CADA UNA DE LAS 
ACTIVIDADES CÓMO SE VAN DESARROLLANDO Y VERIFICARLO 
TAMBIÉN CON LOS PROGRAMAS DE ACTIVIDADES Y CREO QUE LA 
JUNTA ESTÁ REALIZANDO ESTOS TRABAJOS TAL Y COMO HAN SIDO 
PROPUESTOS EN EL PROGRAMA DE ACTIVIDADES, SIN EMBARGO, SI 
QUIERO RECONOCER AQUÍ QUE, POR EJEMPLO HAY ACTIVIDADES DE 
LA COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL QUE NOS INFORMA 
QUE ESTAS ACTIVIDADES NOS SE HAN PODIDO INICIAR PORQUE 
FALTA PERSONAL, Y BUENO EN CIERTA MEDIDA ME SIENTO 
RESPONSABLE POR PRESIDIR LA COMISIÓN DEL SERVICIO 
PROFESIONAL Y QUE YA HEMOS CONSIDERADO DIVERSAS OPCIONES 
Y SI LE PEDIRÍA A MIS COMPAÑEROS CONSEJEROS QUE PARA LA 
SIGUIENTE SEMANA CONTINUÁRAMOS AHORA SI YA DESAHOGADOS, 
ESTOS ASUNTOS QUE NOS HABÍAN TRAÍDO UN TANTO OCUPADOS, 
CON LAS REUNIONES DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL A 
FINAL DE CUENTAS PODERLES PRESENTAR A TODOS LO 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO EL PROYECTO Y FINALMENTE 
SOMETERLO A LA CONSIDERACIÓN DE ESTE ÓRGANO COLEGIADO 
PARA QUE RESUELVA LO QUE CONSIDERE PROCEDENTE, SERÍA 
CUANTO SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, NO SÉ SI ALGUIEN 
MAS DESEA HACER USO DE LA PALABRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E., JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIÉN EXPRESA: SÍ, MUCHAS GRACIAS SEÑOR, YO 
HABÍA CONTEMPLADO RESERVAR UNA INTERVENCIÓN EN ESTE 
SENTIDO PARA EL APARTADO DE ASUNTOS GENERALES, TODA VEZ 
QUE ESTRICTAMENTE HABLANDO, BUENO ME PARECE QUE EN ESTE 
MOMENTO TENEMOS ANTE NUESTRA CONSIDERACIÓN LO QUE ES EL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, PERO YA QUE 
SURGE EL COMENTARIO DEL LIC. RÍOS MARTÍNEZ, NO QUIERO PUES 
EN ESTE MOMENTO DEJAR PASAR LA OPORTUNIDAD PARA SEÑALAR 
QUE LO MISMO SUCEDE TAMBIÉN EN ÁREA TÉCNICA, CLARAMENTE 
SE MENCIONA TAMBIÉN UNA SITUACIÓN DE CARÁCTER SIMILAR, Y 
DESDE LUEGO ES UNA SITUACIÓN QUE SE REPITE EN OTRAS ÁREAS 
AÚN CUANDO NO ESTÉN CONSIGNADAS EN ESTE MOMENTO, EN ESTE 
REPORTE DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, ENTONCES, MI 
COMENTARIO VA ORIENTADO JUSTAMENTE A QUE ESPERAMOS QUE 
LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL REANUDE A LA BREVEDAD 
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POSIBLE LAS TAREAS EN LAS CUALES ESTUVIMOS PUES BASTANTE 
OCUPADOS EN LOS MESES ANTERIORES Y QUE POR OTRAS 
PRIORIDADES HAN PASADO A SEGUNDO TÉRMINO, PARA QUE 
PODAMOS ATENDER NO SOLAMENTE ALGO QUE ES URGENTE, QUE 
ES LAS VACANTES EN LAS DIFERENTES ÁREAS EN EL INSTITUTO. 
CREO QUE VIENE A CUENTA MENCIONAR EN ESTE MOMENTO LAS 
DIFICULTADES EN ESTE SENTIDO A LA QUE SE TUVO QUE 
ENFRENTAR EL ÁREA TÉCNICA DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 
PARA LA REALIZACIÓN DE LA REVISIÓN DE LOS INFORMES 
FINANCIEROS DE LOS PARTIDOS, JUSTAMENTE POR QUE ESTÁN 
CORTOS DEL PERSONAL NECESARIO PARA REALIZAR ESTA TAREA, 
PERO ADEMÁS, Y CREO QUE ESTE ES EL MOMENTO ADECUADO, A LA 
COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL LE CORRESPONDE SIN DUDA 
CON CARÁCTER INMINENTE, ABORDAR CUANTO ANTES EL ASUNTO 
DE LAS VACANTES QUE DEBEN SER CUBIERTAS EN EL INSTITUTO, ES 
PARTE DE LAS FUNCIONES QUE TIENE ENCOMENDADAS YA CON LA 
NUEVA ÓPTICA QUE HEMOS ESTABLECIDO A PARTIR DEL QUINCE DE 
MAYO, YA CUBRIENDO ESE PROCEDIMIENTO PARA LOS POSIBLES 
CANDIDATOS QUE DECIDAN EN UN MOMENTO DADO SOLICITAR SU 
INGRESO AL INSTITUTO, SINO TAMBIÉN CONTINUAR LO QUE ME 
PARECE IGUALMENTE IMPORTANTE CON LAS TAREAS DE 
ESTRUCTURA ORGANIZACIONAL Y OCUPACIONAL DEL INSTITUTO QUE 
TAMBIÉN QUEDARON INTERRUMPIDAS. PUESTO QUE SI BIEN ES 
URGENTE QUE SE ATIENDAN LAS VACANTES ES, POSIBLEMENTE MÁS 
IMPORTANTE QUE SE ATIENDAN LA CUESTIONES QUE ESTÁN 
PENDIENTES DE ESTRUCTURA OCUPACIONAL, ORGANIZACIONAL, 
MÉTODOS, SISTEMAS, PROCEDIMIENTOS, NORMAS, QUE TODAS CAEN 
DENTRO DEL ÁREA ENCOMENDADA A LA COMISIÓN DEL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL, TENÍAMOS SI MAL NO RECUERDO, FIJADO 
TAMBIÉN UN PLAZO DE QUE DEBERÍAMOS DE ALCANZAR 
PRÁCTICAMENTE EL ESTABLECIMIENTO DEL SERVICIO PARA FINES 
DE ESTE AÑO, CREO QUE ESTE ES UN BUEN MOMENTO, ESTAMOS 
JUSTA A LA MITAD DEL AÑO, CREO ESTE ES UN BUEN MOMENTO 
PARA HACER UN ALTO EN EL CAMINO, RECAPACITAR, REFLEXIONAR Y 
REPLANTEAR OBJETIVOS Y DESDE LUEGO DEDICARNOS QUIENES 
TENGAMOS INTERÉS DE LOS SEÑORES CONSEJEROS PARA 
INCLUIRNOS EN LOS TRABAJOS QUE HABRÁ DE PRESIDIR LA 
COMISIÓN YA MENCIONADA, SERÍA CUANTO SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, SE 
CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DE C.D., LIC. AGUSTÍN 
RINCÓN DELGADO, QUIÉN EXPRESA, CON SU VENIA, YO NOMÁS 
QUIERO ACLARAR YA QUE NO CONOZCO EL DOCUMENTO, NOS HABLA 
EN EL OBJETIVO NÚMERO SEIS; EL FORTALECIMIENTO Y 
DESARROLLO INSTITUCIONAL DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, NOS HABLA DE LA ELABORACIÓN DEL 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL POR EL QUE SE 
APROBARÁ EL REGLAMENTO DE PROCEDIMIENTOS PARA EL 
OTORGAMIENTO Y PÉRDIDA DEL REGISTRO COMO PARTIDO POLÍTICO 
ESTATAL ANTE EL INSTITUTO, NO NOS LO HAN HECHO LLEGAR, Y LO 
ESTÁN PRESENTADO COMO CONCLUIDO, ESTÁ A UN CIEN POR 
CIENTO. EN ESTE MISMO TENOR, NOS DICE, EN FORTALECIMIENTO 
DEL SISTEMA DE PARTIDOS, EN EL OBJETIVO NÚMERO UNO DICE: 
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ELABORACIÓN DEL PROYECTO DE REGLAMENTOS DE 
PROCEDIMIENTOS PARA EL OTORGAMIENTO Y PÉRDIDA DEL 
REGISTRO COMO PARTIDO POLÍTICO ESTATAL ANTE EL I.E.E.Z., Y NOS 
PONE UN AVANCE DEL CIEN POR CIENTO, NO LO HEMOS CONOCIDO, 
NO SÉ SI ESTÉ APROBADO, REALMENTE NO LO CONOCEMOS, O AL 
MENOS EN CONVERGENCIA NO LO CONOCEMOS. SI ESTÁ 
CONCLUIDO, PUES NECESITARÍA QUE LA BREVEDAD POSIBLE NOS LO 
HICIERAN LLEGAR Y QUE TAMBIÉN SE NOS PERMITIERA EXTERNAR 
NUESTRAS OPINIONES, PORQUE ASÍ COMO ESTÁ EN UN CIEN POR 
CIENTO, NOS ESTÁ DEJANDO EN COMPLETO ESTADO DE 
INDEFENSIÓN Y NO CONOCEMOS NI SIQUIERA CUÁLES CAUSALES 
TENDRÍAMOS COMO PÉRDIDA DE NUESTRO REGISTRO, QUE BUENO, 
ESPERO QUE SE REMITAN ÚNICAMENTE A LOS QUE SEÑALA LA 
CONSTITUCIÓN EN EL ARTÍCULO CINCUENTA Y TRES, DIECISÉIS, 
DIECISIETE, DIECIOCHO, Y RELATIVOS, ASÍ MISMO, EN DONDE NO LE 
VEO UN AVANCE MAS QUE DEL TREINTA Y DOS POR CIENTO Y NO LE 
VEO MUCHO AVANCE. NOS HABLAN DEL DISEÑO DE ESTRATEGIA DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL, Y ENSEGUIDA; PROCEDIMIENTO PARA LA 
INTEGRACIÓN DE MESAS DIRECTIVAS DE CASILLAS, EN DONDE YA 
ESO NOS ESTÁ MARCANDO INCLUSO UN TREINTA Y DOS POR CIENTO 
DE AVANCE, Y COMO OBJETIVO TRES; CURSOS DE EDUCACIÓN 
CÍVICA Y CAPACITACIÓN ELECTORAL AL PERSONAL DE 
INSTITUCIONES PÚBLICAS, PRIVADAS Y SOCIALES CON UN CUARENTA 
POR CIENTO DE AVANCE. EN ESTE SENTIDO, YO SI QUIERO HACER 
HINCAPIÉ DE QUE ESTOS PROGRAMAS, QUIERO SUPONER QUE 
FUERON YA APROBADOS POR EL CONSEJO, MAS NO DADOS A 
CONOCER A LOS PARTIDOS, EN QUE CONSISTEN SU METODOLOGÍA, 
SU MARCO TEÓRICO METODOLÓGICO, TODOS SUS MARCOS 
REFERENCIALES, TECHOS FINANCIEROS, OBJETO O UNIVERSO DE 
ESTUDIO, CRONOGRAMAS, Y ESTRATEGIAS PARA LLEVARLAS A 
CABO, ENTONCES, DE ESTOS PROGRAMAS, BUENO, EN ESENCIAL A 
LA BREVEDAD POSIBLE SOLICITO SE NOS HAGA LLEGAR EL 
PROYECTO DE REGLAMENTO PARA LA PÉRDIDA DEL REGISTRO, DE 
LOS DEMÁS PROGRAMAS PUES TAMBIÉN LO CONSIDERAMOS 
NECESARIO QUE SE NOS HAGAN LLEGAR YA QUE NOSOTROS 
SIEMPRE HEMOS CONSIDERADO QUE LA CAPACITACIÓN, SOBRE 
TODO DE FUNCIONARIOS DE CASILLAS ES UN ELEMENTO ESENCIAL 
DE VALIDEZ DEL ACTO JURÍDICO PROCESAL ELECTORAL QUE AFECTA 
DE NULIDAD A TODO EL PROCESO ELECTORAL, Y QUE TENEMOS QUE 
VERLO CON TIEMPO, EN PROCESO ANTERIOR, LOS MISMOS 
ESTADÍSTICOS QUE USTEDES NOS PROPORCIONABAN NOS ESTABAN 
DANDO LOS INDICADORES PARA ANULAR COMPLETAMENTE EL 
PROCESO ELECTORAL, FUE CUESTIÓN DE QUE LO CONSENSAMOS Y 
OPTAMOS BUENO,, HAY QUE HACER, SACAR EL PROCESO LIMPIO, 
CLARO, PERO EN EL ENTENDIDO DE QUE EL PROCESO ELECTORAL 
PASADO ESTUVO VICIADO Y ESTUVO AFECTADO DE UN ELEMENTO 
ESENCIAL DE VALIDEZ, QUE ES LA CAPACITACIÓN ELECTORAL, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR LICENCIADO 
AGUSTÍN RINCÓN DELGADO DE CONVERGENCIA POR LA 
DEMOCRACIA, HA SIDO DESDE LUEGO AGOTADA LA PRIMERA RONDA 
DEL TEMA QUE ESTAMOS TRATANDO, DE LOS INFORMES DE 
ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, NO SÉ SI ALGUIEN DESEA 
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ANOTARSE PARA LA SEGUNDA RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.T., LIC. MIGUEL JAQUEZ SALAZAR, QUIÉN 
EXPRESA: SÍ, YO NOMÁS PARA QUE HABER SI ME PUEDEN 
PUNTUALIZAR LO SIGUIENTE: YO SI ME HE DADO CUENTA QUE 
EFECTIVAMENTE QUE ESTE INSTITUTO ELECTORAL SE HA 
PREOCUPADO POR CAPACITAR A SUS TRABAJADORES, INCLUSO A 
LOS PROPIOS CONSEJEROS ELECTORALES HAN PARTICIPADO EN 
ALGUNOS FOROS, EN ESE SENTIDO, YO HAGO LA SIGUIENTE 
SOLICITUD DE QUE SI NOS PUEDEN DAR COPIA DE LOS CONVENIOS 
QUE HAN CELEBRADO CON DISTINTAS AUTORIDADES, INCLUSO 
HASTA CON INSTITUCIONES EDUCATIVAS PRIVADAS Y PÚBLICAS, ESA 
ES LA PRIMERA SOLICITUD, Y TAMBIÉN QUISIERA QUE ME PUDIERAN 
ACLARAR EL SENTIDO EN EL PUNTO REFERENTE AL 
FORTALECIMIENTO Y DESARROLLO INSTITUCIONAL, EN RELACIÓN A 
LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, EL PUNTO EN DONDE HACEN 
REFERENCIA A LA PRESENTACIÓN A LOS CIUDADANOS CONSEJEROS, 
LA ESTRUCTURA OCUPACIONAL DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, ESE ES OTRO PUNTO, Y BUENO, UNO QUE YO 
LO QUERÍA METER TAMBIÉN COMO ASUNTOS GENERALES ES LA 
SITUACIÓN DE LAS PRERROGATIVAS QUE NUESTRO PARTIDO 
POLÍTICO HA SOLICITADO BUENO QUE INCLUSO HAY UN CALENDARIO 
PRESUPUESTAL QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO CUARENTA Y TRES DE 
NUESTRA LEY, SIN EMBARGO, NOSOTROS NO CONOCEMOS EL 
CALENDARIO PRESUPUESTAL. NOSOTROS BUENO, SE HAN DADO 
CUENTA USTEDES QUE HEMOS TENIDO CIERTOS PROBLEMITAS Y 
HEMOS SOLICITADO QUE NOS PUEDAN DAR LA PRERROGATIVA 
DENTRO DE LOS PRIMEROS CATORCE DÍAS DEL MES, EN ESE 
SENTIDO SOLICITO LA INFORMACIÓN COMO SE DA LA CANALIZACIÓN 
DE LAS MENSUALIDADES. Y BUENO, YA TAMBIÉN LO RETOMO EL 
COMPAÑERO DE CONVERGENCIA EN EL SENTIDO DE QUE, DE SER 
POSIBLE TAMBIÉN A NOSOTROS NOS PUEDAN INVITAR A LOS CURSOS 
DE CAPACITACIÓN CÍVICA, PORQUE BUENO, ESTAMOS INMISCUIDOS 
EN ESE TIPO DE SITUACIONES DE CARÁCTER ELECTORAL, ES TODO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SÍ, MUCHAS GRACIAS LIC. MIGUEL 
JAQUEZ SALAZAR, DEL PARTIDO DEL TRABAJO, TIENE EL USO DE LA 
PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, BUENO 
EN PRINCIPIO, DE ACUERDO A LOS COMENTARIOS QUE SE HAN 
HECHO EN RELACIÓN AL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA, INDEPENDIENTEMENTE DE LO QUE PUEDAN RAZONAR 
LOS PROPIOS DIRECTORES, PUES HARÍA LAS SIGUIENTES 
PRECISIONES, EN RELACIÓN CON LA ACTIVIDAD OCHO DEL 
PROGRAMA UNO, CORRESPONDIENTE A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
ASUNTOS JURÍDICOS; ELABORACIÓN DEL ACUERDO DE LA JUNTA 
EJECUTIVA POR EL QUE SE DA CUMPLIMIENTO AL ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL EN FECHA SEIS DE MAYO DE DOS MIL DOS, NO 
ESE NO ES, EL NÚMERO SEIS PERDÓN, ELABORACIÓN DE PROYECTO 
DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL POR EL QUE SE APROBARÁ EL 
REGLAMENTO DE PROCEDIMIENTOS PARA EL OTORGAMIENTO Y 
PÉRDIDA DE REGISTRO COMO PARTIDO POLÍTICOS ESTATAL ANTE EL 
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INSTITUTO, UNIDAD DE MEDIDA, DOCUMENTO RESPONSABLE; 
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS Y SECRETARÍA 
EJECUTIVA, AVANCE EN EL MES CIEN POR CIENTO, AVANCE 
ACUMULADO CIEN POR CIENTO, EFECTIVAMENTE, EXISTE ESTE 
DOCUMENTO QUE CONOCIÓ EL CONSEJO GENERAL EN LA SESIÓN 
DEL DOCE DE JUNIO, SI USTEDES RECUERDAN SE PRESENTÓ UN 
PROYECTO DE ACUERDO QUE ES EL QUE SE RELACIONA CON ESTA 
ACTIVIDAD NÚMERO SEIS, ES EL PROYECTO DE ACUERDO QUE SE 
SOMETE AL CONSEJO GENERAL PARA QUE SE APRUEBE ESE 
REGLAMENTO, ESE REGLAMENTO, SI USTEDES RECUERDAN, FUE 
TURNADO A LA COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS PARA QUE EN 
BASE EN EL ARTÍCULO DIECISIETE DEL REGLAMENTO INTERIOR, 
COMO LO ESTABLECE EL DIECISIETE DEL REGLAMENTO INTERIOR 
PUES CONOZCA DE LOS ASUNTOS QUE ESTABLECE EL CONSEJO 
GENERAL Y QUE DICE EL DIECISIETE, LAS COMISIONES 
TRANSITORIAS SON LAS COMISIONES PERMANENTES SON LAS DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL, ADMINISTRACIÓN, CAPACITACIÓN, 
ASUNTOS JURÍDICOS, TÉCNICA Y UNA COORDINACIÓN DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL, TENDRÁN POR OBJETO EL ESTUDIO, 
ANÁLISIS Y DICTAMEN DE LOS ASUNTOS QUE EN EL PRESENTE 
REGLAMENTO SE ESTABLECEN, Y EN EL DIECISIETE DICE, SERÁN LAS 
ENCARGADAS DE REALIZAR EL ESTUDIO, ANÁLISIS Y DICTAMEN DE 
ALGÚN ASUNTO ESPECÍFICO QUE NO ESTÉN RESERVADOS 
EXPRESAMENTE PARA LAS COMISIONES PERMANENTES Y CUYA 
DURACIÓN EN SUS FUNCIONES ESTARÁN SUJETA HASTA EN TANTO 
SE RESUELVA DICHO ASUNTO, PREVIO ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL, ADEMÁS, COMO USTEDES SABEN LA JUNTA EJECUTIVA 
TIENE POR DISPOSICIÓN DEL ARTÍCULO NOVENTA Y TRES ENTRE 
OTRAS ATRIBUCIONES EL DE PRESENTAR, PROPONER LAS POLÍTICAS 
Y PROGRAMAS GENERALES Y PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS 
AL INSTITUTO, ESTO FUE HECHO EL QUINCE DE OCTUBRE DEL AÑO 
PASADO Y FUE MODIFICADO POR ESTE CONSEJO GENERAL EL CINCO 
O EL SEIS DE MAYO, NO TENGO LA FECHA PRECISA, SEIS DE MAYO 
ANTE ESTE CONSEJO DONDE SE APROBÓ, INCUSO LA DISTRIBUCIÓN 
DEL PRESUPUESTO DESDE LUEGO ESTA AJUSTADA CON LAS 
ACTIVIDADES QUE AHÍ SE PRESENTARON Y USTEDES TIENEN ESE 
DOCUMENTO, EN LA SIGUIENTE ACTIVIDAD, ESA ES UNA, ES EL 
PROYECTO DE ACUERDO, OBVIAMENTE, EN EL PROGRAMA DOS QUE 
ES, FORTALECIMIENTOS DE SISTEMA DE PARTIDOS, EN SU ACTIVIDAD 
UNO. ELABORACIÓN DEL PROYECTO DE REGLAMENTO DE 
PROCEDIMIENTOS PARA EL OTORGAMIENTO Y PÉRDIDA DE 
REGISTRO COMO PARTIDO POLÍTICO ESTATAL ANTE EL I.E.E.Z., 
UNIDAD DE MEDIDA DOCUMENTO, RESPONSABLE, DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS Y SECRETARÍA EJECUTIVA, 
AVANCE EL CIEN POR CIENTO, ESTO TAMBIÉN ES EL DOCUMENTO 
QUE ESTAMOS HABLANDO QUE SE PRESENTÓ EL DOCE DE JUNIO. 
COMO USTEDES SABEN, LA PÉRDIDA DEL REGISTRO YA NO SE 
CONTEMPLA EN LOS LINEAMIENTOS, YA NO ES REGLAMENTO, YA SON 
LINEAMIENTOS, ESTO LO CONOCIÓ EL CONSEJO GENERAL CON 
OPORTUNIDAD, DE TAL MANERA QUE, EN RELACIÓN A LAS 
ACTIVIDADES ESTÁ CUBIERTO AL CIEN POR CIENTO, QUE EL 
CONSEJO GENERAL LUEGO DETERMINA REMITIR A LA COMISIÓN DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, EN ESE MOMENTO FENECE LA ACTIVIDAD DE LA 
JUNTA EJECUTIVA Y ES LA COMISIÓN RESPECTIVA LA QUE PRESENTA 
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A ESTE CONSEJO EL DOCUMENTO QUE CORRESPONDA, EN 
RELACIÓN A CAPACITACIÓN CÍVICA, INDEPENDIENTEMENTE DE LO 
QUE PUEDA SEÑALAR EL PROPIO DIRECTOR. YO NO ENTRARÍA EN EL 
ASUNTO DE LA NULIDAD PORQUE NO CREO QUE SEA EL TEMA DE 
DISCUSIÓN PERO SI TAMBIÉN ESTÁ PROGRAMADO, QUIERO SEÑALAR 
QUE DE CÓMO LO ESTABLECE LA LEY EN SU ARTÍCULO CIENTO 
SESENTA Y NUEVE, TENGO ENTENDIDO, ESTABLECE QUE SE VA A 
INSACULAR EL VEINTE POR CIENTO DE LA LISTA NOMINAL, Y SE 
NOTIFICARÁ QUE HA SIDO SORTEADO PARA SER POSIBLE 
FUNCIONARIO DE CASILLA, Y ESO, CONFORME A LA LEY LO HA 
REALIZADO CON MUCHAS CARENCIAS, CON MUCHAS INSUFICIENCIAS 
TANTO HUMANAS COMO MATERIALES EL INSTITUTO POR CUESTIÓN 
DE LEY, ESO ESTÁ DEBIDAMENTE DOCUMENTADO CON CADA UNA DE 
LAS NOTIFICACIONES A CADA CIUDADANO, EVIDENTEMENTE AHÍ 
APARECEN QUE SI ALGUNOS CIUDADANOS PORQUE YA NO ESTÁN EN 
CONDICIONES, PORQUE TIENEN MAYOR EDAD DE LAS QUE ESTIPULA 
EL CÓDIGO, QUE SON SESENTA Y CINCO AÑOS, QUE PORQUE NO 
TIENE SU DOMICILIO, AHÍ LO CAMBIÓ, PORQUE YA ESTA EN OTRA 
ENTIDAD, PORQUE ESTÁ EMIGRADO A OTRO TERRITORIO 
EXTRANJERO, ESAS SON LAS CAUSAS QUE EN UN MOMENTO DADO 
SON LAS QUE PERMITEN QUE NO SE PUEDA NOTIFICAR AL 
CIUDADANO, PERO EVIDENTEMENTE, CONFORME A LA LEY SE HA 
NOTIFICADO A LOS CERCA DE CIENTO SETENTA MIL CIUDADANOS 
QUE CORRESPONDEN, EN REFERENCIA A, BUENO, EL CURSO DE 
EDUCACIÓN CÍVICA, CERO QUE LE CORRESPONDE AL PRESIDENTE O 
A ALGUNOS CONSEJEROS. EN RELACIÓN QUE HACE EL 
REPRESENTANTE DE PARTIDO DEL TRABAJO, EL LIC. MIGUEL JAQUEZ 
SALAZAR, LE INFORMO QUE LA COPIA DE LOS CONVENIOS QUE 
USTED SOLICITA ESTÁN A SUS ORDENES, PERO ESTA SE ENTREGA 
MEDIANTE EL INFORME DE CUMPLIMIENTO DE ACUERDOS 
CONFORME AL ARTÍCULO NOVENTA Y TRES FRACCIÓN, SI COMO NO 
PERO ES NADA MAS PARA ACLARAR SI VA TODOS LOS DOCUMENTOS 
QUE CORRESPONDEN EN ESTE CASO A LOS CONVENIOS 
CELEBRADOS POR EL INSTITUTO APARECEN EN EL SEGUIMIENTO DE 
ACUERDOS QUE EL ÚLTIMO FUE A TRAVÉS DE UN DISCO COMPACTO 
PERO DESDE LUEGO ESTÁ A SUS ORDENES PARA QUE CUALQUIER 
TIPO DE DOCUMENTACIÓN SE LES ENTREGUE, Y EN RELACIÓN AL 
CALENDARIO PRESUPUESTAL CREO QUE ES LA PRESIDENCIA QUE 
PODRÍA DAR RESPUESTA Y ESO SERÍA CUENTO SEÑOR PRESIDENTE. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SÍ, SI ME PERMITE EL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LA RESPUESTA EN 
RELACIÓN A PRERROGATIVAS Y DEMÁS LA VERÉ EN ASUNTOS 
GENERALES A EFECTO DE QUE ESTE SOLAMENTE SEA EL INFORME 
DE LO DE LA JUNTA SINO TIENE INCONVENIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE C.D., LIC. AGUSTÍN RINCÓN DELGADO, QUIÉN 
EXPRESA, YO NOMÁS PARA PRECISAR Y SOLICITAR QUE A LA 
BREVEDAD SE NOS HAGA LLEGAR EL PROYECTO DE REGLAMENTO 
DE PROCEDIMIENTO PARA EL OTORGAMIENTO Y PÉRDIDA DE 
REGISTRO COMO PARTIDO POLÍTICO ESTATAL ANTE EL I.E.E.Z., NO 
TENEMOS CONOCIMIENTO DE EL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: YO LE PEDIRÍA AL SEÑOR 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA POR LA DEMOCRACIA QUE SE 
APERSONARA CON EL SEÑOR SECRETARIO, ESTOY CIERTO QUE YA 
LO TIENEN SI FUESE ALGUNA OMISIÓN DE PARTE NUESTRA O QUE SE 
REQUIERA DE NUEVA CUENTA, CUENTE CON EL, DE ANTEMANO, 
INSTRUIMOS AL SECRETARIO EJECUTIVO PARA QUE ASÍ SE LLEVE A 
EFECTO, YO LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA CONTINUAR 
CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO SEIS, 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, ANTES DE CONCEDER EL USO DE 
LA PALABRA Y A EFECTO DE DAR RESPUESTA A LA INQUIETUD DEL 
LIC. MIGUEL JAQUEZ SALAZAR SI ME LO PERMITEN, YO LE DIRÍA QUE 
EFECTIVAMENTE RECORDARLE LICENCIADO JAQUEZ, RECORDAR 
QUE YA EN ALGÚN MOMENTO DADO SE NOS PRESENTÓ ESTA 
PROBLEMÁTICA EN ALGUNA OCASIÓN TAMBIÉN AGUSTÍN 
RECORDARÁ EL ASUNTO, ESTUVO AQUÍ ELÍAS Y DEMÁS NOSOTROS 
HICIMOS LA PETICIÓN A LA SECRETARÍA DE FINANZAS PARA QUE 
PUDIERA SER JUSTAMENTE EN ESA PRIMER QUINCENA, SIN 
EMBARGO, SE ADUCE QUE A VECES NO LLEGAN LAS 
PARTICIPACIONES FEDERALES CON ESA PRECISIÓN Y NOS 
SEÑALARON LA FECHA DEL DÍA VEINTICINCO, SIN EMBARGO ASÍ FUE 
COMUNICADO VERBALMENTE PARA ALGUNOS DE USTEDES CUANDO 
SE OFRECIÓ LA CIRCUNSTANCIA, QUÉ PASÓ, QUÉ LES OFRECE LA 
PRESIDENCIA SI ME LO PERMITEN LOS SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, ENTREVISTARNOS CON EL SEÑOR SECRETARIO DE 
FINANZAS Y TRATAR DE QUE TENGAMOS UNA REUNIÓN COMO FUE LA 
VEZ PASADA, ME PARECE QUE FUNCIONÓ, ME PARECE QUE NO TIENE 
PORQUÉ NO FUNCIONAR ESTA OCASIÓN, PERO AHÍ LO DEJARÍAMOS 
EN ESE SENTIDO, ENTONCES, YO, EN LOS SIGUIENTES DIEZ DÍAS 
HAREMOS LA GESTIÓN CORRESPONDIENTE A EFECTO DE QUE ESTO 
PUDIERA TENER UN RESULTADO ESPERAMOS QUE SEA POSITIVO. 
TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CREO QUE QUEDÓ NOMÁS EN EL AIRE 
LA CUESTIÓN DE QUE SE INVITA A LOS SEÑORES REPRESENTANTES 
DE PARTIDO A LAS REUNIONES DE TRABAJO DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
ME PARECE QUE SERÍA ESO UN POCO DIFÍCIL PERO SI ESTARÍA A 
CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO QUE ASÍ FUERA, SIN EMBARGO, 
ESTE ES UN TRABAJO EJECUTIVO QUE INCLUSO NO ESTÁ CERRADO 
DESDE LUEGO, PERO QUE NI LOS PROPIOS CONSEJEROS 
ELECTORALES ASISTEN A ESTAS REUNIONES PORQUE ES 
PRÁCTICAMENTE EL TRABAJO COTIDIANO QUE SE REALIZA EN EL 
HORARIO NORMAL QUE SE TIENE EN EL INSTITUTO. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME PARECE QUE EN ESE SENTIDO LA 
MECÁNICA SEGUIRÁ SIENDO LA QUE HEMOS INSTAURANDO EN ESE 
SENTIDO, LA JUNTA EJECUTIVA TRABAJA DE CONFORMIDAD A LO QUE 
LA PROPIA LEY ESTABLECE Y ANTES DE QUE CUALQUIER 
CIRCUNSTANCIA SE DÉ, USTEDES CONOCERÁN DE LOS TRABAJOS 
QUE IMPLIQUE UNA AFECTACIÓN O ALGÚN RAZONAMIENTO QUE 
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TENGAN QUE HACER LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ME PARECE QUE ASÍ 
LO HEMOS HECHO EN SITUACIONES, RECUERDO EL CASO DE LA 
DISTRITACIÓN POR EJEMPLO, QUE TRABAJAMOS CONJUNTAMENTE 
CON LOS PARTIDOS POLÍTICOS PORQUE ERA UNA IMPLICACIÓN 
DIRECTA DE LOS MISMOS, ENTONCES HAY EL OFRECIMIENTO EN ESE 
SENTIDO DE SEGUIR TRABAJANDO COMO LE HEMOS VENIDO 
HACIENDO, NO SÉ SI ALGUIEN MAS DESEA HACER USO DE LA 
PALABRA, BIEN, ANTE DE CERRAR ESTA REUNIÓN, YO QUISIERA 
DECIRLES QUE UN SERVIDOR Y EL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL 
JUAN ANTONIO, AQUÍ PRESENTE, HABREMOS DE ASISTIR A UNA 
INVITACIÓN QUE NOS HACEN DE LA ORGANIZACIÓN DE 
COMUNIDADES ZACATECANAS EN EL CONDADO DE ORANGE 
CALIFORNIA, DE LOS DÍAS CUATRO, CINCO, SEIS, Y SIETE Y 
HABREMOS DE ASISTIR DESDE LUEGO COMO PONENTES SEGÚN EL 
PROGRAMA QUE NOS FUE ENVIADO CON TODA ANTICIPACIÓN, EN 
ESE ORDEN DE IDEAS, DISCÚLPENME QUE NO LOS PUEDA INVITAR, 
PERO SIMPLEMENTE LES COMUNICO Y DESDE LUEGO ESTAMOS 
ATENTOS A RENDIR UN INFORME CUANDO HAYAMOS REGRESADO DE 
ESA SITUACIÓN, ENTONCES, EN ESE ORDEN DE IDEAS DESDE LUEGO 
QUEDAN LOS SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES Y DESDE 
LUEGO QUE DA LA PROPIA SECRETARÍA EJECUTIVA QUE ESTARÁ 
ATENDIENDO LOS ASUNTOS DE MAYOR URGENCIA, DICHO LO 
ANTERIOR Y HO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, LE PIDO AL 
SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
VEINTE HORAS CON CUARENTA Y CINCO MINUTOS. DEL DIA 
VEINTIOCHO DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL DOS, SE LEVANTA LA 
SESIÓN NO SIN ANTES AGRADECER SU PUNTUAL ASISTENCIA, 
MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
 
 
 

DOY FE 
LIC. JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS 

 12


	DEL VEINTIOCHO DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL DOS

